FOR EVERYONE STUDY 広報部

FES総会

「子どもが自分の魅力に気づき、自信をもてるようなきっかけ作りをお手伝いしたい」という思いから活動を引き継ぎ、先月から参加させていただいております。

FESの理念・存在意義を再確認し、 保護者の皆様からの嬉しいメッセージ を読んだことで意識が高まりました。

これからもお子様にとって居心地のいい場所でありますように、私も楽しみながら、より一層励んでまいります。



FES交流会

今回はFESのスタッフ同士の交流会に参加してきました。

見知った顔もいれば、初めて話す人もいました。ただ、初めて会うスタッフ同士でも、すぐ楽しそうに会話できるあたりは、スタッフ陣の人柄のよさがあるからだと思いました。

今後もFES内の交流が増え、楽しく活動できるようなグループになるといいと思っています。

スタッフ活動の感想:嵩元さん

私は2月末にFESに入り、小学生の男の子に学習支援をしています。年単位など長期間、子どもに携われることがFESの活動の魅力だと思います。

4ヶ月が経過して、不登校だった子が学校に通うようになり、勉強への熱意が上がったりと目まぐるしい変化がありました。同じ時間でも、成長のスピードが全然違うんだな~と子どもと関わる中で強く思い、自身の活動エネルギーになっている日々です。

保護者向けアフケート結果

今回のアンケートからは、お子さんの変化ではなく、保護者の 方の変化について取り上げさせていただきます。

- ・子供が家族以外の人とも交流を持つ機会になるかもしれないという安心感がある。
- ・気持ちに余裕が持てるようになりました。息子に対しても悩む ことが少なくなりました。

今回も3か月にわたって、回答いただいた内容を掲載させてもらいます。

アンケートにご協力いただいた保護者の方々、ありがとうございました。





メール: fes-info@fes-project.com 公式LINE登録はこちらのQRコードからお願いします。





